

## Los treinta años

Royman Pérez-Miranda<sup>1</sup>

Cumple treinta años la empresa que nació con la intención de crear y dinamizar una comunidad educativa con la publicación sistemática de los resultados intelectuales de la actividad académica de estudiantes y profesores del Departamento de Química de la Universidad Pedagógica Nacional y, como lo manifestamos en su cuarto aniversario, reiterar la esperanza de continuar contribuyendo con divulgación de resultados investigativos, del ejercicio profesional, del trabajo en el aula y de los proyectos de investigación de los miembros de esta comunidad; comunidad ya estructurada con dinámicas de producción y de dinamización propias, tan prolíferas como lo muestran las invitaciones a eventos y acompañamientos que se organizan diariamente en su seno. *PPDQ-Boletín* ha cumplido ese propósito.

Y no ha sido fácil la ruta que ha escogido para satisfacer su propia razón de ser. Ha sido titánica la osadía de proponer cambios de mentalidad en cuanto a la valoración de las propias producciones tanto en el aula como proyectos investigativos, y en la formación científica del ámbito de desempeño natural de los profesores en formación y en ejercicio. *PPDQ-Boletín* ha demostrado que es posible en la medida de su acervo editorial. Son múltiples las generaciones de profesores que bebieron y tuvieron la oportunidad de sumergirse en ese ámbito que demanda una empresa editorial tan compleja como la que constituyen el análisis, la selección, la corrección, el diseño, el armado, el cabezote, las pruebas, la revisión y las demás etapas obligadas que ilusionan a sus gestores cuando se ve el producto final que es la etapa inicial del siguiente ejemplar.

---

<sup>1</sup> Magíster en Docencia de la Química, Universidad Pedagógica Nacional. Profesor emérito, Departamento de Química. royman@pedagogica.edu.co

En su trayectoria editorial, *PPDQ-Boletín* ha cambiado de imagen como lo demandan los cambios de escenarios, entornos y ajustes culturales en tiempos y espacios, versiones y los propios enfoques investigativos y académicos: una empresa que evoluciona y se actualiza con las transformaciones sociales, así como con el desarrollo de la comunidad a la que pertenece y cuyo crecimiento propicia. ¡*PPDQ-Boletín* es un sistema vivo!

Felicitaciones a todos los que con su conocimiento, tesón, enjundia y perseverancia iniciaron, desarrollaron, desarrollan y han contribuido con *PPDQ-Boletín* para que se constituya en la empresa exitosa que es. Son una garantía para que en los tiempos futuros continúe como motor dinamizador por su senda académica productiva. Y un reconocimiento para quienes nos han dejado, en especial a nuestra colega, amiga y cómplice Dora Edith Torres Sabogal, compañera de aventuras intelectuales de *PPDQ-Boletín*. Estamos en deuda con ella.

¡Salud, *PPDQ*!